



誰にでも、やさしいまなざし、やさしいことばを！

「牛は乳、へびは毒」

あけましておめでとうございます。

巳年（みどし）、へび年の新年を迎えました。

「牛の飲む水は乳となり、蛇の飲む水は毒となる」という言葉があります。



同じきれいな水を飲んでも、牛が飲んだ水は牛乳となり、蛇が飲む水は毒になってしまうのです。

ネイチャーランドの活動をたくさんの人に知っていただきたくて、最近ではドローンで空撮したものをネット上に公開していて、ネイチャーランドの広さや活動の全体像が分かりやすくなっています。そんな便利なドローンが戦争では攻撃の有効な手段になっています。

おそろくロボットだって、使う人によって作業の効率化を図ることができたり、災害地復興の有効な手段になったりしますが、これもまた、戦争に投入されたら恐ろしい武器になってしまうでしょう。

きれいな水・ドローン・ロボットなど、どれもがそれにかかわるものによって、毒になる可能性も含んでいることに気をつけなければなら

ないのです。

孫が帰省して来ました。着替えやおもちゃ、ゲーム機などの荷物と共に、タブレット端末なるものも持って来て、正月休みなのに毎日一日分の勉強をされていました。子どもの頃、日がな一日雪遊びに没頭していた身には、なんとも複雑な気持ちになりました。

知識の吸収にはタブレット端末でもいのでしょう、先々プログラミングの授業なんかのときにも抵抗感なく取り組めたりもするのでしょうか。しかし、これもまた「蛇の飲む水は毒となる」のように、善悪の判断をして、たくさんの方の幸福のためという正しい価値観に基づかなければならないと思います。

実は、蛇の毒には、沖縄のハブ酒に代表されるように体を健康にする成分も含まれているそうです。使い方によって、人を傷つける毒になったり、人を健康にするものになったり、使う人と使い方を間違えなければ、毒も有用なものになるのです。

善悪の判断や正しい価値観を身につけるには、たくさんの方とのかかわりの中から、そしてたくさんの実体験が子どもたちには大切だと改めて思われた、巳年の新年でした。



日	曜	活動内容	保育	預かり	体操教室				給食	課外
					長	中	少	満		
7	火	始業式	半日	○						●
8	水	お誕生会 午後 おやこdeDo! (運動遊び)	半日	○						
9	木		一日	○	○	○	○	○	△	
10	金	満3歳児・年中組冬たんけん	一日	○						
11	土		休園							
12	日		休園							
13	月	成人の日	休園							
14	火	身体測定	一日	○	○	○	○	○	○	
15	水	年中組プール (参観) 園庭開放『ようちえんであそぼう!』	一日	○						
16	木		一日	○	○	○	○	○	△	
17	金	年少組冬たんけん	一日	○						
18	土		休園							
19	日		休園							
20	月	年長組冬たんけん	一日	○						
21	火	年中組お茶の会	一日	○	○	○	○	○	○	
22	水	冬たんけん予備日	一日	○						
23	木		一日	○			○	○	△	
24	金	行事前保育	半日	○						
25	土	くすのきまつり	半日							
26	日		休園							
27	月	振替休園	休園							
28	火	年長組お茶の会	一日	○		○	○	○	○	
29	水	年長組プール (参観)	一日	○						
30	木		一日	○	○				○	△
31	金	消防署立ち合い避難訓練 個人面談	半日	○						

新謹賀年



元気いっぱいな教職員一同より



保護者の会主催のくすのきまつりを開催します。バザー委員さんを中心に、バザー係さんも着々と準備を進めてくださっています。今年も未就園児さんや卒園生も参加して、賑やかなお祭りになることと思います。保護者の皆さまも一緒にお祭りを盛り上げていきましょう。詳細はまたお手紙でお知らせいたしますのでご覧ください。

【プール参観について】

- ◆時間 10:50～11:20の30分間
- ◆場所 稲毛インターナショナルスイミングスクール (千葉市稲毛区小仲台7-15-10)



年に一度のプール参観です。子どもたちの成長した姿をご覧ください。

見学場所等はプールスタッフの方の指示に従ってください。またネームタグを着用して参観ください。

※ビデオ・カメラ・携帯電話での撮影は不可。
※駐車場は利用できません。公共の交通機関や自転車でお越しください。(尚、会員の方もコインの利用ができないそうですので、ご了承ください。)



おべんとうパーティー開催!

令和6年度

物価高騰対策支援事業費補助金による

3学期は、保護者の方の負担軽減のお手伝いができればと思い、節分や参観日などで、美味しい!楽しい!パーティーを企画中です。詳細はまたお手紙でお知らせいたしますのでご覧ください。

第一部 「節分おベパ」

2月3日 おにと一緒に!



第二部 「参観おベパ」

2月28日 おうちの方と一緒に!

第三部 「みんなでおベパ」

3月12日 年長さんと一緒に!



「おベパ」は、おべんとうパーティーの略です。

※参観日は、おうちの方のお弁当もご用意いたします。お子さんとお召し上がりください。

単元	保育のねらい	活動	予想される子どもの状態と対応
年長組	<ul style="list-style-type: none"> 自分の考えを伝えたり、相手の考えを受け止めながら、友だちと活動を進める楽しさを味わう 生活や遊びの中で、文字や数に興味・関心を持つ 	<ul style="list-style-type: none"> 『みんなのお店をオープンジャー!!』 『1年生チャレンジできるかな?』 	<p>生活の流れに見通しをもったり、自分で目標をもって積極的に関わろうと張り切っています。その中で、子どもたち同士で考え進められることは見守るようになっていきます。くすのきまつりでお店屋さんをしますので、自分たちのかで関わったことが、強い自信や勇気となっていくことでしょうか。就学に向けて、自分で身の周りのことをきちんとすることや、気持ちを言葉で伝えられることが大切です。お家での生活も見直していきましょう。</p>
年中組	<ul style="list-style-type: none"> 冬ならではの自然に触れながら、遊びや発見を友だちと楽しむ 年長組の活動に興味を持ち、期待を膨らませる 	<ul style="list-style-type: none"> 『寒い冬みーつけた!』 『年長に向かって、Let's ごぼう!!』 	<p>年末から新年にかけて、いろいろな体験をしてきた子どもたちは、お友だちや先生に伝えたくて仕方がないようです。3学期は、憧れていた年長さんの姿を意識できるようにしながら、進級に向けて挑戦する機会を増やして行きます。自分でやろうと思ったことを最後までやり通そうとする力を育てていきたいですね。出来なかったことができた喜びが自信になって行くように応援しましょう。</p>
年少組	<ul style="list-style-type: none"> 園生活のリズムを取り戻し、友だちと思いきり遊び楽しさを味わう 手洗いやうがいなど、冬の生活に必要な習慣を身につける 	<ul style="list-style-type: none"> 『ちちんぷい 走って! 飛んで! ぼっかぼか』 『かぜさん飛んでいけ いちにのさ〜ん!』 	<p>温かな家族や大人たちに囲まれた冬休み明けは、甘えん坊になることもあるでしょう。数日間、登園を億劫がるかもしれませんが、お友だちや先生に会えば、幼稚園生活の楽しさを思い出し取り戻していきます。出来ることは自分です。早寝早起きの生活リズムを整えることが一番の応援になります。力を信じながら背中を押して、送り出してあげましょう。</p>
満3歳児	<ul style="list-style-type: none"> 友だちと遊ぶ中で、言葉のやりとりや、関わりを楽しむ 	<ul style="list-style-type: none"> 『これください! はいどうぞ!』 ~お店屋さんごっこ~ 	<p>寒い・眠い...と言って、なかなか支度が進まないことがあるでしょう。そんな時は、少し手伝いをしながら流れを作ってあげるといいでしょう。初めて体験する行事など、お兄ちゃんお姉ちゃんが楽しみにする姿をみたりしながら、一緒に期待が膨らんで、園生活に張りが出てくるようになるでしょう。</p>